
平成２６年度第３回連合会ＨＰ委員会 議事録 

１． 開催日時  平成２７年３月３０日（月） １０：２０～１１：３０ 

      （ＪＲ線事故のため会議開催時間を繰り下げた） 

２． 開催場所  浦和駅前 パルコ ９階 市民活動センター北ラウンジ 

３． 出 席 者  １０名、敬称省略 

校友会連合会 ： 広報部長・山内嘉雄 

      大  宮  校 ： 高橋紀元、内藤好久 

      大宮中央校 ： （山内嘉雄） 

 北 大 宮 校 ： 吉永真人、茂木秀夫 

      北 浦 和 校 ： 藏重修二、藤枝一子 

      東 浦 和 校 ： 森谷由夫、中島 一 

      岩 槻 校 ： 渡辺省三 

４． 議    事  議事進行：北浦和校・藏重修二 

（１） 連合会ＨＰ組織化初年度の総括（意見・感想等） 

① 連合会ＨＰは、いろいろと意見・曲折のある中で漸く組織化が出来たように思う。今後とも改

善工夫を加えて、より良いものにしていきたい。 

② 「ＨＰ委員会は実際に活動し、ＨＰを作ってｕｐしているにも拘わらず、今の連合会組織図に

示されていない。連合会としてその位置づけをはっきり示して欲しい。そうすれば関連情報の

タイムリーな把握と提供をしやすくなり、より充実したＨＰ作成に役立つのではないか」とい

う意見があった。これに対し連合会・山内広報部長から「組織図にある広報部のすぐ下にＨＰ

委員会を入れる方向で検討したい」という回答があった。 

③ ②に関連し「ＨＰ活動経費を各自が負担している現状を改善して欲しい」「紙代、インク代よ

りも人件費、手間代の方が大きいのでは・・・」等の意見があった。意見交換後「細かい事項

の予算要求は出来ないが、広報部の中で必要経費について実態的に対応していく」方向を了承。 

（２） 今後の問題点 

① ＨＰの内容が魅力あるものになっているか。つまらないもの、必要性を感じられないものは見

られない。その一方でＨＰ取扱い技術の習得も必要ではないか。 

② メールやＨＰ等情報関連機器を使いこなせる層が少ない。このため必要な情報がスムースに提

供できず、情報格差が生じているという問題がある。ＨＰ担当者の大きな悩みだ。これらの人

達に対し「情報関連勉強会」を広報部として取り組んだらどうか。協議会単位でも出来るので

はないか。 

③ 前年度記事等過去の記事の取り扱いをどうするか。どんな記事を何時まで保存していくか。３

年間程度保存という意見があったが、６校協議会が一巡する６年間とする方向になった。 

（３） ２７年度への引き継ぎ 

① ＨＰの年度引き継ぎ時期等は、北浦和校で一段落した段階で北大宮校と調整していく。 

   ② 各校協議会のＨＰ委員会メンバー及び広報部長を早急に一表として取り纏めたい。併せてメー

ルアドレスをＨＰ委員会の担当宛早急に連絡願いたい。 

② 平成２７年度ＨＰ委員会開催は、６月２３日（火）、１２月８日（火）、３月２９日（火）、い

ずれも１０時からとし、２０～３０日前に担当校から連絡する。 

以 上 

                                北大宮校第２期 茂木秀夫 記                            


